

“ les rapports futurs du Canada et de l'Empire Britannique intéressent.” \* La Colombie-Anglaise et la Nouvelle-Ecosse sont, cependant, les provinces qui produisent le plus de houille dans le moment, les couches qui se trouvent dans le Nord-Ouest, à l'exception de celles qu'on a mentionnées n'étant que très peu exploitées.

La  
houille.

502. Les chiffres qui se rapportent au Canada employés dans ce chapitre ont presque tous été tirés d'un rapport statistique sur les minéraux du Canada compilés par M. L. Coste, de la commission géologique. Les chiffres qui se rapportent aux Etats-Unis ont en partie été tirés des “ Mineral Resources of the United States, 1886 ” par M. David J. Day, chef de la division des statistiques des mines et de la technologie des Etats-Unis.

Produc-  
tion miné-  
rale du  
Canada,  
1886.

503. Le tableau suivant indiquant la production minérale du Canada pour l'année 1886, (la dernière année dont les rapports soient complétés) donnera une idée de la valeur présente d'une industrie encore à l'enfance :—

\* Rapport du Ministre de l'Intérieur, 1887.